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Zusammenfassung

        
In einer prospektiven Studie wurde an 120 Personen die Häufigkeit von Campylobacter pylori bei gastroenterologischen Patienten in Berlin untersucht und mit der Häufigkeit in nicht-kontinentaleuropäischen Staaten verglichen. Campylobacter pylori wurde bei regelrechter Schleimhaut (n = 19) in 5,3 % der Fälle nachgewiesen. Bei chronischer Gastritis (n = 101) wurde in 54,4 % der Fälle eine Campylobacter-pylori-Kolonisation bakteriologisch erfaßt. Bei chronisch-atrophischer Gastritis (n = 31) war der Keim in 81 %, bei mittlerer und schwerer Gastritis (n = 60) in 75 % und bei mittlerer und schwerer chronisch-aktiver Gastritis (n = 35) in 82,8 % nachweisbar. Die Diagnose eines Ulcus ventriculi (n = 9) und eines Ulcus duodeni (n = 12) war in 55,6 bzw. 91,7 % der Fälle mit dem Nachweis von Campylobacter pylori assoziiert. Die Häufigkeit von Campylobacter pylori in der Antrumschleimhaut gastroenterologischer Patienten entspricht somit in Westberlin und damit wahrscheinlich auch in der gesamten Bundesrepublik Deutschland derjenigen in Australien, England und Nordamerika. Im Duodenum ließ sich der Keim bei zehn von 25 untersuchten Patienten nachweisen. Hingegen gelang der Nachweis von Campylobacter pylori im Colon sigmoideum in keinem der untersuchten Fälle (n = 25).


      
        
Abstract

        
In a prospective study of 120 gastroenterological patients in Berlin, Germany, the prevalence of Campylobacter pylori was determined. When the gastric mucosa was normal, the prevalence was one in 19 patients (5,3 %). In 101 patients with chronic gastritis it was cultured in 55 (54.5 %). In 31 patients with chronic atrophic gastritis the organism was cultured in 25 (81 %); in 60 patients with severe gastritis it was present in 75 %, in 35 with moderate or severe chronic active gastritis in 82.8 %. The diagnosis of gastric ulcer (9) or duodenal ulcer (12) was associated with the isolation of Campylobacter pyloridi in 55.6 and 91.7 %, respectively. The prevalence of this organism in antral mucosa of this group of patients thus corresponds to that in Australia, England and North America. The organism was also demonstrated in the duodenum of 10 among 25 patients examined. But in none of 25 patients was it demonstrated in the sigmoid colon.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 3.239.56.174
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  